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Ementa:  REITERA PEDIDO PARA TRANSFORMAR A CALÇADA QUE ESTÁ SENDO 

CONSTRUÍDA AO REDOR DO AÇUDE DO JARDIM PRIMAVERA   EM UM PISTA DE COOPER, COM 

PISO E ILUMINAÇÃO ADEQUADA,  E AGUARDA INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 

ATENDIMENTO 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  283 /2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, reitera 

pedido para transformar a calçada que está sendo construída ao redor do açude do 

Jardim Primavera  em uma pista de cooper, com pisa e iluminação adequada. 

 

Agradeço a atenção e providências, e aguardo  informação sobre a possibilidade 

de atendimento. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 23 de abril de 2015 
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